



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Altstadt

Informationen zu Fauna und Flora am Mainzer Rheinufer

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. Januar 2023

Der Ortsbeirat Altstadt möge beschließen:

Die Verwaltung wird um die Aufstellung von anschaulichen Informationstafeln zur biologischen Vielfalt, insbesondere zu den verschiedenen "tierischen" Bewohnern am Mainzer Rheinufer (an dem von Touristen und Spaziergängern besonders frequentierten Abschnitt zwischen Theodor-Heuss-Brücke und Winterhafen) gebeten.

Begründung:

Immer wieder sieht man kleine Kinder bei ihrem Spaziergang mit den Eltern Tauben hinterher rennen, Enten oder Möwen füttern oder Schwäne und Reiher bewundern. Aber die meisten wissen eigentlich nicht so genau, was da alles so am Rhein fliegt, schwimmt, untertaucht und sich am Leben erhält.

Während über das Thema "Fische im Rhein" durch die Rheinwasser-Untersuchungsstation an der Theodor-Heuss-Brücke sehr anschaulich bis hin zu aktuellen Messdaten zur Wasserqualität und Temperatur informiert wird, fehlen entsprechende Informationen über Tiere und Pflanzen, die am Rheinufer beheimatet sind. Wie der Lebensraum der hier lebenden Sing- und Wasservögel aussieht und ob er durch den Klimawandel und damit verbundene hohe Temperaturen, Extremwetter oder Vermüllung bedroht ist, könnte über diese Infotafeln anschaulich vermittelt werden.

Ilona Mende-Daum, SPD-Fraktion